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●1月のロータリーレート　1ドル＝112円

小 池 正 幸
佐 藤 雄 三
川村雄一郎
齋 藤 孝 子

吉 田 純 男
橋 詰 勝 雄
佐 藤 義 幸
塩 田 義 智

葛 西 秀 匡
小 川 則 雄
伊 藤 清 正
　

髙田藤太郎
過 足 和 茂
矢 吹 武 治
　

中 村 秀 勝
根 本 朝 秋
菊 池 克 彦

加 藤 昌 幸
芝田机太郎
浅 野 由 裕

　

一 條 武 人
相 山 　 進
長 尾 　 進
　

ニコニコBOX

　　　　　会員数39名　出席25名　欠席14名　出席率64.10％　　

　　　　

出席報告

【審議事項】●1-3月プログラム　●久留米東RC友好・歓迎例会　●中央分区新会員セミナ
ー/インターシティミーティング　●RYLA研修会　●退会者の「ポール・ハリス・フェロー認証
ポイント使用申請書」案内　●2019-20年度地区補助金事業（案）の募集　●地区補助金事
業の現況及びCD寄贈　【報告事項】●地区行事　●クリスマス家族会収支報告　●1～3月
納入金・50周年積立金　●米倉久嘉退会報告　他

第6回役員理事会　平成31年1月8日（火）

幹事報告　吉田純男幹事

乾杯　髙田藤太郎会員

一本締め
根本朝秋副会長
「手に手つないで」
加藤昌幸会員

米山記念奨学会

財団 BOX
小 池 正 幸
菊 池 克 彦

吉 田 純 男
　

　

葛 西 秀 匡

　

髙田藤太郎 中 村 秀 勝 橋 詰 勝 雄 過 足 和 茂
　

小 池 正 幸
矢 吹 武 治

吉 田 純 男
菊 池 克 彦

　

葛 西 秀 匡
長 尾 　 進

髙田藤太郎 中 村 秀 勝 過 足 和 茂 伊 藤 清 正
 

　

2019年1月8日（火）18：30～・郡山ビューホテルアネックス

会長あいさつ　
小池正幸 会長

新会員あいさつ 塩田義智会員

●他クラブ出席／郡山西RC・郡山西北RC・郡山アーバンRC（12/19）…佐藤雄三　
　過足和茂　渡辺八重子　郡山コスモスRC（12/25）…過足和茂　渡辺八重子

第20回例会
（通算 2344 回） 開会点鐘 国歌　奉仕の理想　四つのテスト新年会・賀寿祝い

1月の結婚・誕生日
●結婚記念日…渡部智昭（H11.1.24）
●誕生日…髙田藤太郎（S16.1.1）、相山　進（S35.1.2）、小池正幸（Ｓ35.1.17）、
　根本一男（Ｓ41.1.27）、葛西秀匡（Ｓ18.1.28）、渡辺八重子（1.18）
●ご夫人誕生日…中村賀子さん（1.13）、根本紀子さん（輝久）（1.17）、清野理江さん（1.15）

　あけましておめでとうございま
す。気持ちを新たに、今年も健康に注
意して、楽しみましょう。

　小池会長のご推薦を頂き入会させ
て頂きました。ありがとうございま
す。ご支援よろしくお願い致します。

賀
寿
祝
い

　賀寿祝いおめでとうご
ざいます。還暦は八掛
け、そんな気持ちで健康
に過ごしましょう。

　新年最初の例会に、ご夫人も一緒に、元気な顔
が揃いました。良い年になりますように。今年もど
うぞよろしくお願い致します。

喜寿還暦

「郡山の民話 2」完成披露報告・贈呈式と
　　　　　　　　　　　　　新春の祝いに披露

〈還暦〉菊地克彦会員　小池正幸会員　相山　進会員　長尾　進会員
〈古希〉根本輝久会員
〈喜寿〉一條武人会員　葛西秀匡会員　中村秀勝会員　橋詰勝雄会員

　吟行：七福神
　語り：寿命の話
　民謡：まつざか

品竹悦子 様
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（株）ヤマカ不動産
代表取締役　葛 西 秀 匡

郡山市池ノ台19-35　TEL024-922-5001

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　小池正幸会長

幹事報告　　　　　　吉田純男幹事

古希祝　根本輝久会員
ライラ研修会のご案内　　相山　進青少年奉仕委員長

ゲスト卓話「いま知りたいことをより深く　Jチャンネルの取材から報道まで」
（株）福島放送 報道制作部 アナウンサー　飯田麻菜美様

心臓病の話
　日本人の死因の第1位はがんですが、がんは様々な臓器に
起きます。臓器別ですと心臓病が第１位です。大半が心不全、
狭心症などの虚血性心疾患です。虚血とは部分的に血液供給
が途絶え酸素不足になることです。心臓は酸素を含んだ血液
を体内に供給しています。心臓から送り出される血液の約
5％は冠動脈によって心臓に供給されます。冠動脈が狭まり
血液が不足すると狭心症、完全につまると心筋梗塞、悪化す
ると血管からカテーテルで血管を広げる手術、冠動脈に迂回
路を作るバイパス手術をします。究極の治療法は心臓移植で
すが、ドナーが少ないため、日本では2年位かかるそうです。
近年では体内に埋め込む補助人工心臓が重要な役割を果た
しています。狭心症には自覚症状がない場合もあります。健
康には留意して下さい。

　私は東京都出身、2013年震災
後初めて入社した社員です。私が
担当しているのは、夕方のふくし
まスーパーJチャンネル（月～金）
です。ニュースは、まず予定デス
クが、翌日取材を担当する記者や
アナウンサー、取材項目を決め、
それに従ってカメラマンと基本
的に２人一組で取材に出かけます。会社に戻り、録画した映
像を見ながら切り取る部分を書き出し、自分で原稿を書き、
当日のニュースを統括するニュースデスクが映像の編集を
します。放送には、たくさんの人が関わっています。
　難しいのは、常にフラットで誰に対しても平等な感覚を持
ち、カメラの前でお話しすること。どう伝えていくか、何が知
りたいのか、アンテナを張り続けることも大変です。
Q　取材現場での注意点は？
　まずは先方の話をよく聞くこと、自分の気持ちはどうあ
れ、聞く力が必要だと思います。また周りの様子を気にする
こと、ちょっとしたことでも取逃してしまうこともありま
す。事件、事故の現場では安全第一です。
Qアナウンサーの採用について
　大学3年生の夏の終わり頃からキー局の採用試験が始ま
り、そのあとにローカル局の試験があります。私はローカル
局が自分にあっていると実感しています。東京の同期は、自
分の時間がなかったり、やりたい仕事の実現が難しいです
が、ローカルでは自分で取材先を探し、編集に携わることも
できます。
Q　滑舌のトレーニングは？
　毎日出社したあとに、音が漏れない録音室で大声を出した
りしています。意識しないとできない、挨拶から大きな声を
出すことでしゃべり方が変わってくると思います。

2018年1月15日（火）第21回例会
（通算 2345 回） 開会点鐘　我らの生業　四つのテスト

●2021-22年度ガバナー（候補者）確定の報告
　いわき小名浜RC（現会長）志賀俊彦氏
●第20回RI囲碁大会のご案内
　（4月6～7日・韓国）

出席報告　会員数 39名　出席 23 名　欠席 16 名　出席率 58.1％　前回修正率 66.67％

ニコニコBOX
小 池 正 幸
橋 詰 勝 雄
清 野 正 人
渡辺八重子

吉 田 純 男
小 川 則 雄
大 橋 　 純

葛 西 秀 匡
過 足 和 茂
薄 井 康 利   

髙田藤太郎
根 本 朝 秋
伊 藤 清 正

　

中 村 秀 勝
相 山 　 進
菊 池 克 彦

加 藤 昌 幸
根 本 輝 久
長 尾 　 進

佐 藤 雄 三
川村雄一郎
栁 田 佳 子

米山記念奨学会

財団 BOX
小 池 正 幸 吉 田 純 男

　

葛 西 秀 匡

　

根 本 朝 秋 　 　

 

小 池 正 幸 吉 田 純 男

　

橋 詰 勝 雄 根 本 朝 秋 根 本 輝 久 菊 池 克 彦 　

2017-18年度クラブ表彰
■ロータリー財団寄付表彰
　会員一人当たり年次寄付額 第7位
■米山記念奨学会寄付表彰
　米山功労クラブ　第14回
■会員増強優秀クラブ表彰
　2017-8年度会員純増5名　増強率17％達成
　会員純増クラブ　第3位
　新会員入会数上位クラブ 第2位（9名入会）
2017-18年度個人表彰
■ロータリー財団寄付者
　ポール・ハリス・フェロー
　　横山　宏 会員
　マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
　　第1回　相山　進 会員　
　　第1回　芝田机太郎 会員　
　　第2回　小池正幸 会員　
　　第2回　根本朝秋 会員　
　　第2回　過足和茂 会員
　　第5回　佐藤文平 会員
■米山記念奨学会寄付者
　米山功労者（マルチプル）　第2回　根本輝久 会員　
　新米山功労者　小池正幸 会員
2017-18年度感謝状
■勤続10年　齋藤　恵

2017-18年度地区表彰授与
　

3月2～3日・ホテル華の湯　当クラブから2名参加を目指しています。

平
成
31
年
1
月
10
日

福
島
民
友

●他クラブ出席／郡山西RC・郡山西北RC・郡山アーバンRC（1/9）…佐藤雄三　上田 眞　
　郡山RC・郡山南RC（1/10）…佐藤雄三
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アドスタジオ
代　表　加 藤 昌 幸

郡山市本町1-14-2　TEL024-922-0022

（株）川村会計パートナーズ
代表取締役　川 村 雄 一 郎
郡山市中野2-13　TEL024-983-1912

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　小池正幸会長

幹事報告　根本朝秋前年度幹事

交通栄誉章緑十字金賞表彰
小川則雄会員

久留米東 RC友好・歓迎例会のご案内　根本一男会長エレクト

会員卓話「時事解説」　
　　　　　福島民友新聞社郡山総支社長　菊池克彦様

血液の循環について
　心臓から送り出される血液の
供給は、体の状態によって異なり
ます。激しい運動の後は、心拍数
が上がり、送り出される血液の量
が増加、最大で安静時の7倍にも
なります。血液量は変わらないの
で循環速度が早くなり、血圧も高
くなります。激しい運動では筋肉に多くの血液が供給され、
安静時の30倍にもなります。スポーツ選手はトレーニングに
よって、1回の拍動で送り出される血液が増えるため、安静時
では一般の人より少ない心拍数になります。一般の人が70く
らい、トップアスリートは40くらいになるそうです。そのよ
うな心臓は筋肉が発達し肥大しており、スポーツ心臓とよび
ます。高血圧の人は、高い血圧に対抗して送り出すのでやは
り肥大しています。

　郡山市は新産都市（新産業都市）
の指定を受けたことにより発展
し、福島県全体の経済発展の礎に
なったと思います。私は1999年
に、福島県の100年を振り返る連
載の取材に加わっており、新産都
市の誕生を受け持っていました。
　1962（昭和37）年新産業都市建
設促進法ができました。戦後の復興から経済成長期を支えた
工業が太平洋ベルト地帯に集積したために、離れた地域の発
展が遅れ、地域間格差が問題になっていました。日本全国バ
ランスよく開発するために新産都市の指定ができました。
　福島県では郡山と常磐（いわき市）、二つの地域で熱を帯び
ていましたが、一つの県で一つの指定です。県議会は二つの
地域を一つの広域都市圏として名乗りを上げましたが、阿武
隈山地に隔てられ、無理があると言われていました。指定を
受けられた背景には、指定の前年、政界の実力者大野伴睦さ
んが、当時の知事佐藤善一郎さんと視察に訪れたことがあり
ます。いわきから郡山へ磐越東線で移動中、阿武隈山地にさ
しかかった時「阿武隈は山ではない、丘である」という言葉が
出たそうです。地元の関係者は喜びました。ところがその言
葉を言ったのが、大野さんなのか知事なのかわからない。郡
山では大野さん、いわきでは知事が言ったと市史にありま
す。しかし、指定獲得のエピソードとして指定獲得後も長く
語り継がれてきました。
　当時の郡山の市長は社会党の秀瀬日吉さんでした。当時社
会党は野党で、新産都市に反対でした。活動は商工会議所が
積極的にやっていました。私は取材で専務理事だった今泉正
顕さんにお話をうかがったことがあります。当時の建設大臣
は自民党の河野一郎さんです。同じ河野派の天野光晴さんの
おかげで大臣に面会ができましたが、河野さんは会うなり
「俺の所に来るのに目玉の腐った魚を持ってきても聞いてら
れねえ」と言いました。この時天野さんは落選中、天野さんの
ことをそう言ったのです。「天野を当選させろ、そうすれば郡
山の味方をすると言ったと思う。」今泉さんはそう振り返り
ました。天野さんは昭和38年に返り咲きました。
　今泉さんはその後秀瀬市長に、革新市長は指定獲得の障害
になると経済団体に呼びかけて離党を突きつけました。秀瀬
さんは郡山百年の大計のためと言い、離党を決意します。地
元の方の指定獲得に向けた熱意が感じられる出来事だった
と思います。
　1964（昭和39）年、全国15の指定地域の一つとして常磐・郡
山地区が選ばれました。新産都市の指定が今の郡山を形作っ
た大きなインパクトになったのは間違いありません。

2019年1月22日（火）第22回例会
（通算 2346 回） 開会点鐘　奉仕の理想　四つのテスト

●中央分区インターシティ
　ミーテングのご案内・　2月2日（土）
　郡山ビューホテルアネックス
　11：00～新会員セミナー
　14：00～インターシティミーテング

ニコニコBOX
小 池 正 幸
根 本 一 男
伊 藤 清 正

葛 西 秀 匡
過 足 和 茂
矢 吹 武 治

髙田藤太郎
根 本 朝 秋
菊 池 克 彦

中 村 秀 勝
相 山 　 進
齋 藤 孝 子

　

加 藤 昌 幸
根 本 輝 久
塩 田 義 智

橋 詰 勝 雄
川村雄一郎
吉 田 健 次
　

小 川 則 雄
佐 藤 義 幸
渡辺八重子

米山記念奨学会

財団 BOX
小 池 正 幸 葛 西 秀 匡

　

加 藤 昌 幸

　

根 本 朝 秋 　 　

 

小 池 正 幸 橋 詰 勝 雄

　

根 本 朝 秋 根 本 輝 久 　

出席報告　会員数 39名　出席 23 名　欠席 16 名　出席率 64.10％ 　修正率 61.54％
●他クラブ出席／郡山北RC・福島グローバルRC（1/21）…佐藤雄三　上田　眞　
　

平
成
31
年
1
月
18
日
　
福
島
民
友

入会式　塩田義智会員

　2月17日都内で、秋篠宮両殿下、
安倍総理大臣の前で、金賞を頂き
ました。交通安全にがんばってい
る、その代表として頂いたと感じ
ています。皆様方のおかげです。こ
れからもがんばってまいります。

1月29日（火）18：30～・郡山ビューホテルアネックス　
　11月の訪問では歓待を受けてまいりました。今度は久留
米東RCの皆さんを歓迎します。よろしくお願い致します。
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福島民友新聞社 郡山総支社
執行役員 郡山総支社長　菊 池 克 彦

郡山市神明町4-4ふくしまＦＭビル2Ｆ　TEL024-922-4511

幹事報告　吉田純男幹事

乾　杯
髙田藤太郎
50周年実行委員長

久留米東 RC岩崎弘幸会長エレクト

久留米東 RC 島　信英会長

　久留米藩の皆さんは、暖かい所から
寒い所へ来て一生懸命切り拓いてき
ました。これから絆を深めてまいりた
いと思います。心を込めて歓迎致し
ます。

2019年1月29日（火）郡山ビューホテルアネックス第23回例会
（通算 2347 回） 開会点鐘　奉仕の理想　四つのテスト

ニコニコBOX
小 池 正 幸
小 川 則 雄
清 野 正 人

吉 田 純 男
根 本 一 男
佐 藤 義 幸

葛 西 秀 匡
過 足 和 茂
上 田 　 眞

髙田藤太郎
根 本 朝 秋
鴫 原 和 義

中 村 秀 勝
相 山 　 進
矢 吹 武 治

加 藤 昌 幸
根 本 輝 久
長 尾 　 進
　

橋 詰 勝 雄
川村雄一郎
齋 藤 孝 子

米山記念奨学会

財団 BOX
小 池 正 幸 吉 田 純 男

　
葛 西 秀 匡

　

根 本 朝 秋 　 　

 

小 池 正 幸 吉 田 純 男

　

橋 詰 勝 雄 根 本 朝 秋 根 本 輝 久 　

●他クラブ出席／郡山北RC・福島グローバルRC（1/28）…佐藤雄三　渡辺八重子
　　　　　　　  地区行事（1/26）…佐藤雄三
●ビジター／久留米東RC　
　　　　　   島　信英 様　織田冬彦 様　岩崎弘幸 様　 永渕俊毅 様
　

　明治時代、九州から久留米藩が郡山に入植しました。歴史を
ひもときながら、和やかに懇親を深めました。久留米東RCの皆
さん、どうぞ末永くよろしくお願い申し上げます。

久留米東RC友好・歓迎例会

郡山東 RC 小池正幸会長

●ロータリー財団・米山寄付確定申告領収書のご案内

　郡山と久留米の歴史は皆
さんよくご存知と思いま
す。友好クラブ締結に向け、
よろしくお願い致します。

　当クラブは創立57年、会員は74名
です。友好クラブのお話ありがとう
ございます。当クラブ初の友好クラ
ブです。よろしくお願い致します。

中締め　根本一男会長エレクト

「手に手つないで」加藤昌幸会員出席報告　会員数 39名　出席 20 名　欠席 19 名　出席率 51.28％　修正率 61％.54％
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